

BASEL SINFONIETTA

MUSIK AM PULS DER ZEIT

In tiefer Trauer müssen wir Abschied nehmen von

Urs Wüthrich

Urs Wüthrich hat sich im Vorstand des Fördervereins der Basel Sinfonietta mit seinem grossen Wissen um kulturelle Institutionen und seinem breiten Netzwerk ausserordentlich für unser Orchester verdient gemacht. Er war immer für Neues aufgeschlossen und hat den Kontakt mit den Musikerinnen und Musikern als Inspiration wahrgenommen und sehr geschätzt. Wir werden seine humorvolle, charmante aber auch offene und geistreiche Persönlichkeit vermissen und sind sehr traurig.

Wir werden Urs Wüthrich stets in Dankbarkeit ein ehrendes Andenken bewahren und entbieten seiner Familie unsere tiefe Anteilnahme.

Für den Vorstand des Fördervereins der Basel Sinfonietta

Präsidentin
Franziska Reinhard

Vizepräsident
Dr. Heiner Vischer

Basel, 20. Juli 2022